

**Antrag Nr. 14-O-05-0039**  
**GRÜNE**

---

**Betreff:**

Schnellbuslinie Nr. 47

**Antragstext:**

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIEGRÜNEN:

Der Magistrat möge prüfen, ob die Schnellbuslinie Nr. 47 an der Haltestelle Fischerstraße anstelle der Haltestelle Nussbaumstraße halten kann.

**Begründung:**

Die Schnellbuslinie hält derzeit an den aufeinanderfolgenden Haltestellen Nussbaumstraße und Konrad-Adenauer-Ring. Mit der Haltestelle Fischerstraße werden die verdichteten Bereiche des Dichterviertels, die Gutenbergschule und die Bahnhofswestseite deutlich besser angebunden als durch die Haltestelle Nussbaumstraße.

Wiesbaden, 20.11.2014